

Pressemitteilung

Auszubildende übernehmen Sparkassenfiliale in Grüna

Standort wird vom 8. bis 26. August vom Nachwuchs betreut

Chemnitz, 4. August 2022. Vom 8. bis 26. August 2022 übernehmen vier Auszubildende der Sparkasse Chemnitz für drei Wochen die Filiale im Chemnitzer Stadtteil Grüna. Darüber informiert das Kreditinstitut am Donnerstag, den 4. August 2022.

"In der Filiale werden unsere besten Auszubildenden ihr Können, ihren Teamgeist und ihre Verantwortung unter Beweis stellen. Unsere Kunden erhalten dabei die gewohnten Serviceund Beratungsleistungen", erklärt Dr. Michael Kreuzkamp, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Chemnitz.

"Vier Auszubildende werden in den kommenden Wochen den Filialalltag selbständig organisieren. Sie übernehmen alle Aufgaben, die sonst das örtliche Filialteam erledigt", so Dr. Michael Kreuzkamp weiter, der selbst 1990 als Sparkassen-Azubi seine Karriere begann.

"Wir möchten unseren Kunden einen sehr guten Service und eine individuelle Beratung für ihre Bedürfnisse bieten. Sie sollen gar nicht merken, dass wir Auszubildende sind", erklärt Amy Denkowski. Sie ist eine von vier Nachwuchsbänkern, die in wenigen Monaten ihre Ausbildung bei der Sparkasse Chemnitz beendet. In verschiedenen Schulungen und Seminaren wurden sie alle auf ihre Aufgabe in der Azubi-Filiale vorbereitet.

Die Sparkasse bildet jährlich bis zu 15 neue Mitarbeiter aus. Dabei investiert sie durchschnittlich rund 60.000 Euro in jeden Auszubildenden. Neben der Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. Bankkaufmann bietet sie auch duale Studienplätze in der Fachrichtung Bankwirtschaft an.

Kurzentschlossene können sich noch für eine Ausbildung mit Start im September 2022 bewerben. Bewerbungen für das Jahr 2023 nimmt die Sparkasse Chemnitz auch bereits entgegen. Weitere Informationen unter www.spk-chemnitz.de/ausbildung

Pressekontakt:

Sven Mücklich Unternehmenssprecher Sparkasse Chemnitz Telefon: 0371 99-1100

E-Mail: sven.muecklich@spk-chemnitz.de